
        Verbale del Consiglio Direttivo del Collegio Regionale dei Maestri di Sci 

      N° 17 del 8 ottobre 2015 
 

 
Il giorno 8 ottobre 2015 alle ore 18.35 si è riunito il Consiglio Direttivo. 

Presenti: Di Donato Francesco, Ciminelli Angelo, Museo Gianluca, Pace Francesco, Benedetti 

Giuseppe, Del Castello Gianni, Scarpitti Fabrizio, D’Innocenzo Carlo, Paglia Vittorio, Romito 

Franco, Olivieri Sabatino, 

Viene nominato Presidente Di Donato e segretario Ciminelli. 

 

I° Punto ODG: Lettura ed approvazione Verbale riunione precedente. Voto unanime; 

 

II° Punto ODG: Relazione incontro Modena del 24 settembre su fatturazione elettronica: esame 

e determinazione. Il Presidente illustra la relazione inviata dal Colnaz sull’incontro del 24/09 (tale 

documento è stato inviato via mail insieme alla convocazione della presente Riunione). Si allega 

al presente verbale (ALL.1). Il Presidente invita il Segretario Ragni durante la discussione del 

punto. Il Presidente ribadisce che il Collegio è un Ente Pubblico non economico. Si sofferma sui 

punti: della Fattura Elettronica; procedure di acquisto, delibere sul Sito; inquadramento del 

dipendente. Il Presidente afferma che il bilancio dovrà essere dal 1 gennaio al 31 dicembre. Il 

rapporto con il dipendente sarà più formale, annotando eventuali errori per iscritto via mail. Il 

Presidente spiega anche il rapporto con le aziende e per i pagamenti va presentato il DURC. Il 

Presidente consegna al Segretario Ragni la copia del Memorandum dell’incontro del 24/9 inviato 

dal Colnaz. 

Il Presidente, premesso quanto scritto, ritiene di aspettare le indicazioni del Colnaz ed i 

regolamenti che verranno adottati dallo stesso. Il Presidente chiede l’autorizzazione ad 

acquistare il programma di fatturazione elettronica appena si ritiene necessario. Il Consiglio 

Direttivo prende atto di quanto riportato nel Memorandum. Voto unanime. 

III° Punto ODG: Varie ed eventuali. Scarpitti relaziona sul modulo del Corso culturale di 

Roccaraso. 

 

Alle ore 20.15 viene sciolta la seduta. 

 

 Il Presidente      Il Segretario 
       Di Donato Francesco                                                                  Ciminelli Angelo 
 
 
        

 


